

Gallice au Congo Brazzaville pour former des unités d'intervention avant les Jeux africains : Lignes de défense



En prévision des [11e Jeux africains](#) qui se dérouleront à Brazzaville, en République du Congo, du 4 au 19 septembre 2015, la société [Gallice](#) forme actuellement des unités mixtes (gendarmerie, police et armée) pour des missions d'intervention type GIGN/RAID. Le marché (apparemment d'une valeur d'un million d'euros) a été signé avec le Comité d'Organisation des Jeux Africains (COJA).

Le programme a été construit par Frédéric Gallois (patron du GIGN de 2002 à 2007). Deux anciens officiers supérieurs français sont en charge du pilotage de cette mission; il s'agit de Michel Gassier (un ancien du Service Action de la DGSE) et de Jacky Lepemp (un ancien colonel de gendarmerie); ils sont secondés sur place par des instructeurs issus des forces spéciales françaises et salariés de Gallice.

Michel Gassier et Jacky Lepemp travaillent chez Gallice depuis plus de cinq ans et ont notamment été engagés sur des programmes de formations dans de plusieurs pays (Gabon, Mauritanie, Togo, Madagascar, Mali et Irak).

Toute la logistique opérationnelle et le support administratif sont assurés par le bureau Afrique Centrale, installé à Libreville et dirigé par Luc Vaireaux (un des fondateurs historiques de Gallice).

Pour mémoire, en matière de grands évènements sportifs sur le continent africain, Gallice avait déjà été le partenaire du Gabon pour la CAN 2012 (voir mon post [ici](#)).